
体・力・診・断♪♪ 
 スポーツコースの生徒が、秋田県スポーツ科学センターにて「体力診断」を行

いました。引率した後松先生は「今年もスポーツコースの授業の一環で、２回

目の体力診断を行いました。１０月に１回目を行い、今回はそこから３ヵ月の

トレーニングでどれだけ体力が向上したかを見るための診断でした。大きく向

上した者、あまり向上していなかった者がいましたが、概ね全体的には向上し

ていることがわかりました。今後は、この 

結果を利用し、向上が小さい部分のメニュ 

ーを見直し、トレーニングを続けて行きた 

いと思っています。」と話しておりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


